

笑顔いっぱい 清里っ子



荒尾市立清里小学校便り
第9号

R2.12.15(火)
文責 立石 毅



コロナウイルスの感染拡大のため延期になった修学旅行。11月17日（火）・18日（水）に、阿蘇方面に行ってきました。当初は、長崎に行く予定でしたが、コースを県内に変更し、なんとか実施できました。感染者がまた増えてきたので、今回も、出発当日までいけるかどうかとても心配しましたが、行くことができてよかったです。

一日目の目的地は、熊本城と阿蘇の震災地。そして、二日目は、グリーンランドで思いっきり遊んできました。6年生の人数が少なく経費がかさむということで、今年は、府本小学校と合同での修学旅行でした。（清里小学校13名、府本小学校8名 合計21名）最初は、学校間で距離を感じましたが、時間が進むごとに会話が増え、ホテルに着くころには随分と仲良くなっていました。四中に進学する子もいるので、中学校入学前に、よい交流にもなったように思います。

あらためて、自分たちが住んでいる熊本県のことを見直すことができ、違った意味で、思い出に残るよい修学旅行になりました。

何より、全員元気に行って帰ってこれて本当によかったです。



見学旅行（4年生）



4年生は、11月26日（木）に南関町にあるエコア熊本と通潤橋に見学旅行に行ってきました。

エコア熊本では、リサイクル等の環境学習を行い、通潤橋では先人の業績に学び、放水も見ることができました。

4年生の見学旅行をもって、全学年旅行を終えることができました。

学校で学んだことを、実際に目で見て理解を深める。貴重な体験学習になりました。

第2回コミュニティースクール会議



コミュニティスクールの第2回会議を11月27日（金）に実施しました。

初めに、教育委員会の寺尾ディレクターから、令和4年度の国版のコミュニティースクールへの移行に向けての話を聞いていただき、その後、次年度の活動について熟議を行いました。

委員の皆様には、お忙しい中おいでいただきありがとうございました。

12月25日（金）から1月6日（水）まで、約2週間の冬休みに入ります。お正月もあり、いつもより人や車が多くなります。

子どもたちが安全な生活をおくれますよう、見守りよろしくお願いします。

2021年が、コロナウイルス感染拡大が収束し、災害もない、よい一年になることを願っています。



子ども祭り（1・2年生）



12月4日（金）に、1・2年生が、体育館で子ども祭りを行いました。

毎年、清里保育園の子どもたちや他の学年の子どもたちも招待するのですが、今年は、コロナウイルス感染拡大防止のために、1・2年生の保護者の方と3年生を招待しました。

子どもたちが工夫して作ったゲームで楽しいひとときを過ごしました。

おいでいただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

牛水下老人会「あさがお会」の皆様ありがとうございました



11月13日（金）に、パンジーの苗を植えていただきました。今年の花は、例年にまして明るく元気に咲いています。

よいお年をお迎えください。

